



SG Aarau
Schützenmeisterin
GM-Final Winterthur, Ohrbühl, vom 31.08.2024

Rombach, 01.09.2024

3. GM-Titel in Serie für Aarau 1

Aarau 2 erreicht den Halbfinal

Was für ein Tag für die Schützengesellschaft Aarau! Nachdem die Qualifikation für den Final bei Aarau 1 absolut überzeugend verlief, musste Aarau 2 doch viel Glück in Anspruch nehmen, dass dieses Vorhaben auch Realität wurde. Wie immer starteten die besten 16 Gruppen zum Viertelfinal und die Vorgaben waren klar: Aarau 1 sollte, Aarau 2 darf den Halbfinal erreichen. Sehr zur Freude unserer Anhängerschaft war vom ersten Schuss an klar: beide Gruppen kommen weiter! Aarau 2 mit Erich Hunziker, Stefan Bereuter und Silvia Plaz legten los wie die Feuerwehr, Olivia Rossi und Mathias Stöckli machen den Sack zu. Dritter Rang, Halbfinale erreicht! Wow... Aarau 1 schoss souverän, erreichte Rang 2 und auch hier war die Qualifikation sicher.

Im Halbfinal war es wie üblich einen Tick schwerer, die 10 zu sehen. Das galt nicht für Michèle Maurer, sie reihte 10er an 10er und erzielte fantastische 199 Punkte. Die anderen viel taten das, was sie konnten und so war der deutliche Halbfinalsieg Tatsache. Auch Aarau 2 befand sich lange Zeit auf Finalqualifikation, doch leider ging Mathias Stöckli der Schnauf aus... mit 173 Punkten ist es nicht möglich, den Finalschrift zu tätigen. Trotzdem: Aarau 2 hat gezeigt, dass in dieser Gruppe sehr viel Potenzial steckt und ich bin zuversichtlich, dass wir mit dieser Gruppe noch einen Schritt nach vorne machen werden.

Im Final wurde es spannend... Michèle bekundete Mühe und erzielte 185 Punkte, jedoch die vier anderen mit Thomas Läubli 194, Bettina Bereuter 193, Rafael Bereuter und Andrea Rossi mit 190 sorgten dafür, dass zuletzt mit 952 Punkten der dritte Titel in Folge Tatsache wurde... Diese 5 Schützinnen und Schützen bewiesen einmal mehr, dass sie zusammen aktuell das Mass aller Dinge sind im Gruppenschiessen im Feld A.

Am Bankett in Winterthur und den Abschluss in der RSA Buchs wurde das eine oder andere Bier getrunken, gefeiert und gelacht... so muss es sein! Unser Teamspirit ist ein ganz wichtiger Eckpfeiler, dass es gut läuft und wenn es knapp wird, halt auch das Glück auf unsere Seite kippt! Allen Beteiligten und Helfern (Marianne Müller und Beat Baumberger), der SG Aarau selber, unserem Sponsor Peter Hangartner ein herzliches Dankeschön, zusammen sind wir stark!

Auf ein Neues im 2025, ich freue mich darauf 😊

Eure Michèle